【3学期始業式】1月9日(火)

1月9日(火)に3学期始業式を行いました。各学年の代表者からは、「部活と勉強の両立」「学級委員長としてクラスをまとめる」「部活動で指導力を発揮する」「実行力を身につけ、計画を立てて行動する」「与えられた時間を無駄にすることなくしっかりと目標を見据え、努力をし、みんなで笑って卒業できるよう3学期を過ごしましょう」など、前向きで力強い決意が述べられました。







校長先生からは、正月の能登半島地震及び日航機事故から「平穏な日常の尊さ」「家族・命の大切さ」 「自然の驚異」についての話がありました。また年末の吹奏楽部の県アンサンブルコンテスト金賞受

賞や1月7日に開催された小柳賞ロードレースで3年内海くん、1年篠原 さんの入賞が紹介され、今年一年それぞれの生徒も大きな成長を遂げてほ しいと述べられました。

一方、学校評価の数値が低い項目が課題であることを取り上げられ、とくに学習については「どの教科を伸ばしたいか目標をしっかり決めること」「自分の時間を工夫すること」「タブレットの練習問題を有効に使うこと」など、「やらさせる勉強から自主的にやる勉強」に変えていくことを求められました。 2学期の反省を生かし、成長する3学期にしてほしいと思います。

寒い中でしたが、最後まで生徒達が真剣に話を聞いており、素晴らしい3 学期のスタートとなりました。